

## Belles prestations des Lavallois aux France natation masters

Du 29 juin au 2 juillet, les championnats de France masters de natation se disputaient à Vichy. C'était l'occasion pour la ville de l'Allier de fêter le 30<sup>e</sup> anniversaire de cette compétition qui a réuni 1 323 nageurs issus 305 clubs français et huit étrangers.

Trois nageurs du Laval aquatique club (Lac) y participaient. Cécile Leblanc (catégorie 40-44 ans) a obtenu trois places de 4<sup>e</sup> aux 400 m et 800 m nage libre, 400 m 4 nages et est 6<sup>e</sup> au 200 m brasse.

Rodolphe Leclerc (55-59 ans) est 11<sup>e</sup> au 200 m nage libre, 7<sup>e</sup> au 400 m libre, 9<sup>e</sup> au 100 m papillon et 6<sup>e</sup> au 200 m papillon.

Serge Despois (55-59 ans) est 34<sup>e</sup> au 50 m libre et 24<sup>e</sup> au 50 m brasse.

Trois nageurs du Laval aquatique club disputeront mi-juillet les cham-



*Serge Despois, Cécile Leblanc et Rodolphe Leclerc lors de ces France masters d'été.*

pionnats de France en eau libre près de Rouen.

**Judi 7 septembre**, reprise des entraînements aux mêmes horaires.

**Le peintre Roland Beunaiche expose Laval et ses environs**